

NGO

Aiptu Dian Haryana Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Melaksanakan Pembukaan Pertandingan Futsal Liga Desa Dalam Rangka Memelihara HUT RI ke-78

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 20, 2023 - 05:13



Polres Cianjur - Pada sore yang cerah di Desa Sindangsari, Aiptu Dian Haryana, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara, memulai kegiatan pembukaan pertandingan futsal Liga Desa Sindangsari. Pertandingan ini digelar dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78 dan Piala Desa Sindangsari yang ke-40. Lapangan futsal di Alun-Alun Cinta Desa Sindangsari kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur, dipadati oleh warga desa yang antusias untuk menyaksikan pertandingan, Rabu (19/07/2023)

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio mengatakan Bhabinkamtibmas selalu hadir dalam setiap kegiatan masyarakat untuk mendukung dan menjaga keamanan sehingga kegiatan masyarakat berjalan dengan lancar dan aman, tuturnya. Dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-78 dan Piala Desa Sindangsari yang ke-40, kami mengadakan pertandingan futsal Liga Desa Sindangsari. Kami berharap melalui olahraga ini, persatuan dan semangat kebersamaan akan semakin terjalin, tegasnya.

Setelah memberikan sambutan, Aiptu Dian mengucapkan terima kasih kepada seluruh peserta pertandingan yang telah berpartisipasi dengan antusias. Ia juga meminta para peserta untuk menjunjung tinggi sportivitas dan menjaga keamanan serta kenyamanan selama pertandingan berlangsung.

Pertandingan futsal Liga Desa Sindangsari dimulai dengan penuh semangat dan kegembiraan. Kedua tim, dengan tekun dan disiplin, berusaha memberikan yang terbaik untuk teamnya masing-masing. Mereka saling beradu kecerdikan dan kelincahan dalam setiap serangan yang dilakukan.

Aiptu Dian menyaksikan pertandingan dengan penuh kebanggaan. Ia melihat semangat persaingan yang sehat antara kedua team, namun tetap dilandasi dengan rasa persaudaraan. Dukungan dari penonton yang hadir semakin membuat suasana semarak.

Setelah pertandingan selesai, Aiptu Dian memberikan ucapan selamat kepada kedua tim atas pertandingan yang telah berlangsung dengan baik. Ia berharap semangat persaingan yang positif dan semangat nasionalisme dapat terus ditanamkan dalam diri setiap pemain futsal di Desa Sindangsari.

Berharap semoga kebersamaan dan semangat olahraga yang ditunjukkan dalam pertandingan ini dapat terus berlanjut dan menjadi inspirasi bagi warga desa di masa depan.